





Número 1070

http://www.ppciudadreal.es/

16 de noviembre de 2015

Guadalajara

En un acto presidido por la presidenta del PP de Castilla-La Mancha Mª Dolores Cospedal, Rosa Romero asegura que el próximo 20 de diciembre "nos jugamos avanzar o retroceder"

Romero, acompañada por el presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas, ha apuntado que "afrontamos estas elecciones tan importantes con ilusión y con muchas ganas de ir pueblo a pueblo, mercado a mercado y calle a calle explicando a los ciudadanos todo lo bueno que ha hecho el Gobierno del PP por España". Ha recordado que, hace cuatro años, estábamos a punto del rescate y que "lo único que se escuchaba era que España no tenía ningún futuro". Por fortuna, España, ahora, "no tiene nada que ver con la que era" y ha indicado que crecemos económicamente por encima de la media de la UE, que aportamos la mitad del empleo que se crea a nivel europeo y que todo eso lo ha conseguido el Gobierno del PP. Ha tenido palabras para Mª Dolores Cospedal, "un ejemplo de las políticas del PP aplicadas a Castilla-La Mancha con éxito ya que son las que necesitan los ciudadanos". Romero, candidata número uno al Congreso por Ciudad Real, ha apuntado que la provincia quiere aportar tres diputados y tres senadores "porque España necesita que Mariano Rajoy sea presidente".



Quintanilla, Romero, Cospedal, Cotillas, Valverde, Molina y García-Villajos



Mª Dolores Cospedal con todos los candidatos de la región

Tomelloso

El presidente provincial y candidato número uno al Senado por Ciudad Real, Carlos Cotillas, participa en la concentración de condena a los "brutales" atentados de París

Según Cotillas, los atentados terroristas ocurridos en París son un acto de barbarie "contra todos" los países y contra todos los ciudadanos de la Unión Europea. Además, ha apuntado que los actos celebrados en diferentes puntos de la provincia son un «homenaje» a las víctimas del terrorismo y a sus familias, pero también a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.



Carlos Cotillas en la concentración

Ciudad Real

La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, condena en nombre del Partido Popular los ataques terroristas de París y muestra su solidaridad con las víctimas y sus familias

Tras la concentración, a la que también ha asistido la candidata popular al Congreso Carmen Quintanilla, Romero ha asegurado que "vamos a luchar contra el terrorismo con todas las armas que pone a nuestra disposición el Estado de Derecho y desde unos valores que hoy hay que ensalzar más que nunca". Además, y tras destacar el papel clave de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, ha dado públicamente el pésame a la vecina de Ciudad Real que ha perdido a su marido en uno de los atentados ocurridos en París.



Rosa Romero y Carmen Quintanilla en la concentración

Ciudad Real

El presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas: "Es irónico que Page hable de transparencia cuando no quiere explicar cómo ha ahorrado tanto con lo que ha ganado"

Con motivo de la reunión de la ruta social del PP con ONGs del ámbito de la salud de la provincia

Cotillas ha criticado duramente a Page por haber propuesto una Ley de Transparencia "que consiste en tapar todo lo que le interesa tapar al PSOE". Así, ha denunciado que Page no haya publicado las listas de espera que sabemos que se han podido incrementar hasta en un 40% desde que gobierna el PSOE. Ha recordado que la ruta social del PP se puso en marcha en el mes de septiembre y que concluirá después de las elecciones del próximo 20 de diciembre. El objetivo de la misma es "escuchar qué proponen las asociaciones y colectivos sociales de la provincia para seguir avanzando en la protección social" y que aporten ideas al programa electoral, "un programa que queremos que sea muy comprometido y eficaz a la hora de dar respuestas a los problemas de los ciudadanos". Ha indicado que el PP es un partido "con una vocación claramente social" que entiende que el empleo es la mejor política social ya que "un país que crece y crea empleo dispone de más recursos para mejorar el bienestar de los ciudadanos". "El PP destina casi el 54% del dinero público a políticas sociales y según el último informe de la OCDE, España es uno de los países donde más ha crecido el gasto en protección social, casi un 7%". Por su parte, la candidata del PP al Congreso Carmen Quintanilla ha destacado la importancia de este tipo de reuniones con las ONGs del ámbito de la salud y ha recordado que ella misma presentó una PNL para que la Sensibilidad Química Múltiple fuera reconocida como enfermedad. Ha destacado el "enorme compromiso social del PP" y ha recordado que el Gobierno de Mariano Rajoy "ha intentado que la solidaridad de todos los españoles llegue más a los que más lo necesitan, a los que la crisis ha castigado más duramente". A la reunión de la ruta social han asistido la Asociación de Enfermedades Raras (ATAXIA), ACREAR (Asociación de Enfermos de Artritis Reumatoide Psoriasica y Juvenil), la Asociación de Enfermos de Esclerosis Múltiple y AFANION.



Carlos Cotillas y Carmen Quintanilla con las asociaciones